



Reitsportverein Tannenhhausen Aurich-Nord e. V.
Hannelore Schmidt Ol Streek 18 26607 Aurich

Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Feddermann
Bgm.-Hippen-Platz

26603 Aurich

I - Schulhaus?
Sille
BR

Reitsportverein Tannenhhausen

Aurich-Nord e.V.

Abschrift:
Ortsbürgermeisterin Frau Küsel
Jugend-, Sport- u. Sozialausschuss

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Eing.: 1. 8. Nov. 2019

Abt.: 113

1. Vorsitzende
Hannelore Schmidt
Ol Streek 18
26607 Aurich
Telefon 04941 72859
schmidt.hannelore@ewetel.net

2. Vorsitzender
Gregor Folkers
Friesenstraße 121a
26632 Ihlow
Telefon 04928 546

26607 Tannenhhausen, den 11. November 2019

Errichtung eines Vereinsgebäudes auf dem Mehrzweckelände Tannenhhausen für den RST und SCT – Seit 2010 „Die unendliche Geschichte“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann,

erst einmal die allerbesten Glückwünsche zur Amtseinnahme.
Für die Arbeit wünschen wir gutes Gelingen und viel Erfolg!

Seit vielen Jahren bemüht sich der Vorstand des RST darum, dass die Stadt Aurich, die in der Vergangenheit versprochenen Versprechungen, in die Tat umsetzt und die Verwirklichung eines Vereinsgebäudes Realität wird!

Die Ratsmitglieder der Stadt Aurich sind einer Einladung des Ortsrates gefolgt, um Vorort die Problematik wahrzunehmen. Die von der Stadt als Übergangslösung bereitgestellten Container befanden sich in einem sehr schlechten Zustand. Sie waren in einer Mulde aufgestellt. Regenwasser und davon gibt es in Ostfriesland viel, konnte eindringen. Der Fußboden ist im Laufe der Jahre durchgerottet. Die permanente Feuchtigkeit in den Räumlichkeiten konnte trotz Elektroheizung nicht verhindern, dass der Schimmelpilz Raum fand sich auszubreiten. Der Aufenthalt im „Vereinsheim“ den Kindern im Alter von 3 bis 12 Jahren war aus gesundheitlicher Sicht nicht mehr zu verantworten.

Im Ortsratsprotokoll vom 24.10.17 wird unter TOP 10.2. noch einmal dringend darauf hingewiesen, dass die Container abgängig seien und eine Vereinsarbeit aus gesundheitlichen Gründen in den alten Containern nicht zu verantworten sei.

Für den Ortsrat Georgsfeld/Tannenhhausen besteht kein Zweifel daran, dass der Reitverein Tannenhhausen dringend ein massives Gebäude benötigt und unterstützt deshalb unseren Antrag.

- 1 -



Reitsportverein Tannenhäusen Aurich-Nord e.V.

1. Vorsitzende
Hannelore Schmidt
Ol Streek 18
26607 Aurich
Telefon 04941 72859
schmidt.hannelore@ewetel.net

2. Vorsitzender
Gregor Folkers
Friesenstraße 121a
26632 Ihlow
Telefon 04928 546

Am 30.01.2018 fand die Sitzung des Jugend-, Sport- und Sozialausschusses im Feuerwehrhaus Tannenhäusen statt. Unter Punkt 7.2. wird auch über den Neubau eines Vereinsheimes (Nutzung Sport- und Reitverein Tannenhäusen) abgestimmt.

Die 300.000 €, die der Reitverein Tannenhäusen für eigene Vereinsräume bekommen soll, seien im Haushalt der Stadt eingeplant. Eigentlich sei das Geld für den TUS Aurich Ost vorgesehen.

Mit einer Bürgschaft der Stadt und der Zusage der Stadt, das Gebäude in frühestens fünf Jahren abzukaufen – sind diese 300.000 € nun quasi frei geworden und können dem Reitverein zur Verfügung gestellt werden.

In der Ausgabe der ON vom 1.2.2018 werden die Entscheidungen der Sitzung noch einmal ausführlich erläutert. Herr Kuiper nennt alle Investitionen "absolut richtige Entscheidungen der Politik."

Zeitnah legte man uns Baupläne vor. Reale Wünsche wurden in Gesprächen vorort in den Bauzeichnungen **hoffnungsvoll** aufgenommen.

Während der Bauphase (Ziel: Fertigstellung bis zur WEA im Mai 2019) sollte unsere Vereinsarbeit durch eine vertretbare Lösung sicher gestellt sein. Uns wurden erneut gebrauchte Container zur Verfügung gestellt. Wieder einmal eine Kompromisslösung mit sehr großen Einschränkungen, jedoch mit Forderungen seitens der Stadt. Der Gerätewagen, er diene als Remise, solle entsorgt werden. Auf Vereinskosten haben wir die Container (nach Zustimmung mit dem Liegenschafts- und Gebäudemangement) von der ABV umsetzen lassen und den Gerätewagen entsorgt.

Dann das böse Erwachen!

Die Planung fiel der Haushaltssperre zum Opfer! Das Argument, wäre die Ausschreibung für das Gebäude bereits erfolgt, hätten wir eine Chance auf Verwirklichung gehabt, konnten wir gar nicht verstehen. Kurz vor dem Ziel solch eine Mitteilung.

Wir geben nicht auf und hoffen auf eine akzeptable Antwort.

Mit sportlichen Grüßen